



PRI pide a Senado aprobar reforma vs. matrimonio infantil

Diputadas federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) exigieron al Senado apruebe la minuta que recibió hace casi un año y que reforma el Código Penal Federal, para sancionar el matrimonio infantil y recriminaron que la colegisladora dé prioridad a la creación del Día del Frijol.

En conferencia de prensa de prensa en San Lázaro, la diputada Eufrosina Cruz Mendoza (PRI) señaló al Senado de ser omiso al no priorizar la agenda de género y calificó de absurdo que no ratifique su iniciativa aprobada por la Cámara de Diputados que busca castigar penalmente a quien incurra en matrimonios forzados a menores.

Cuestionó si este retraso implica algún tipo de complicidad con la industria de la pornografía infantil en el país, pues refirió que de acuerdo con datos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), México es el primer lugar en producir y reproducir este tipo de material.

Cruz Mendoza detalló que la minuta detenida en las comisiones de Justicia, presidida por la senadora Olga Sánchez Cordero y la de Estudios Legislativos por Rafael Espino, busca que los congresos de las 32 entidades del país modifiquen sus códigos penales estatales para castigar la unión forzada de menores de edad.

En su intervención, la diputada Melissa Vargas (PRI) criticó que en las legislaturas donde hay más mujeres legislando se han quedado rezagadas más de 75 dictámenes en materia de género.

"Penosamente hoy vemos que la agenda ciudadana está siendo relegada por la agenda de la Presidencia de la República, y las más afectadas están siendo las mujeres, en un momento en donde se supone que para eso había enorme cantidad de mujeres legislando, para poner también la agenda de las mujeres en primer lugar", destacó.

Por su parte, la diputada Norma Aceves García (PRI) aseveró que es frustrante y enoja que hacen un trabajo permanente, arduo y en equipo, en el que buscan hacer alianzas y consenso para que los transiten, pero la niñez sigue quedando de lado, sigue sin ser prioridad en el Senado. / JORGE X. LÓPEZ

●● Resulta frustrante, enoja que hacemos un trabajo permanente, constante, arduo, en equipo, buscamos hacer alianzas, buscamos el consenso, que los temas transiten, y nuestra niñez sigue quedando de lado, sigue sin ser prioridad"

EUFROSINA CRUZ MENDOZA

Diputada del PRI



PETICIÓN. Las diputadas priistas, encabezadas por Eufrosina Cruz Mendoza, acusaron al Senado de ser omiso y no priorizar la agenda de género.